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�　７月２９日あんどんパレードの準備、移動そ

してパレードの参加、また３１日の朝早くから

の格納と会員皆様お疲れ様でした。お陰様で

あんどんパレードでは事故・けが無く終了す

る事が出来ました。有難う御座いました。社

会奉仕委員会・あんどんプロジェクトの皆様

　あんどん制作、パレードの参加準備とご苦労

様でした。

�　地区大会登録について、今年度は本会議と

懇親会の二つの登録となっております。大会

登録料は１３，０００円で懇親会登録料が５，０００円

です。両方参加される会員は１８，０００円で、懇

親会はフランス料理のフルコースのようです。

�　前年度会計報告が出てきております。河部

前会長より報告の予定でしたが、クラブ会計

監査書類ですのでどこかに放置されても困り

ますので２３日の例会にて報告致します。

１）２５１０地区丸山ガバナーより公式訪問のお礼

状をいただきました。

２）バギオ基金創立２５周年祝賀会のご案内を頂

きました。９月５日東京ホテルニューオータ

ニで開催されます。参加希望者は幹事まで。

３）次週例会は定款第５条第１節Ｃ項により休

会です。間違えないように。

４）地区大会記念ゴルフ大会が９月１５日小樽カ

ントリーにて開催されます。参加希望者は８

月３１日までに幹事まで申し込み下さい。また

地区大会記念囲碁大会が１０月９日、日本棋院

　北海道本部にて開催されます。これも参加
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希望者は８月３１日までに幹事まで申し込み下

さい。

５）羽幌ＲＣの斎藤彰会員より３クラブ合同例

会時のスナップ写真とニコニコＢＯＸを頂き

ました。

例会及び日時変更

・・砂川ＲＣ　　８月１６日例会は休会。

会報受領先

・・砂川ＲＣ　　№１７８２号～№１７８５号

・・芦別ＲＣ　　№２３６２号～№２３６５号

・・妹背牛ＲＣ　当期№１号～№４号

・・羽幌ＲＣ　　№１３１９号～№１３２１号

・・深川ＲＣ　　№２３１９号～№２３２２号

ビジター

　タイ国　ウェダラット・ナビィチヤ 様

�������　　　　　　　　　清水委員長

　あんどんパレードご苦労さまでした。おかげ

様で事故、ケガなく終了する事が出来ました。

会員皆様のご協力に感謝致します。また、明日

午後５時３０分より春日町のロータリー農園にて

草取りを行います。３０分くらいで終了いたしま

すので会員の参加をお願い致します。場所は元

町の交差点を右折し、春日町方面に２～３分の

所に西田会員の作製したロータリー農園の看板

がありますのでわかると思います。よろしくお

願いします。

�����　　　　　　　　　齋藤愛好会会長

　今年度第１回目の大会を８月２３日６時３０分よ

りスナックいふにて開催致します。会員は前年

度入会されている会員は勿論、今年度入会希望

の会員もＯＫです。２３日の例会までにＦＡＸに

て出席を取りますので、よろしくお願いいたし

ます。

������　　　　　　　　大嶋愛好会幹事

　８月例会を８月２０日に留萌カントリークラブ

にて開催致します。本来皆様には２８日とご案内

いたしておりましたが、２８日は小平の産業祭り

がありますので２０日に変更致しました。１２時３０

分スタートです。多数の会員の出席をお願い致

します。

�����　　　　　　　　　　　高田委員長

（前回のつづき）

　私たちがこの世に生を受ける前から、ロータ

リーは世界中で数え切れないほどの人々の人生

をありとあらゆる形で変えてきました。ロータ

リーがこれからも末永くその力を発揮し、人々

を助け続けることができるよう、ロータリーの

リーダーとして、私たちは責任を負わなければ

なりません。

　新しいロータリアンが、毎日クラブに入会し

ています。同時に残念ながら、毎日去っていく

ロータリアンもいます。この件については繰り

返し述べられてきましたので、周知のことと思

います。集会において誰かが会員増強について

話し始めると、決まって興ざめしたようなロー

タリアンの眼差しがそこここに見られます。

　いかにして新会員を惹きつけるかについて話

すことに時間を費やすのは、賢明ではありませ

ん。その時間があれば、クラブの充実に費やし

たほうが遥かに効果的と言えます。何故なら、

ロータリーは、適切に機能していれば、現会員

を維持し、新会員を惹きつけるに十分な魅力を

備えているからです。

　新しい会員がクラブを離れていくのは、リー

ダーシップの弱さや費用の問題や奉仕の機会が

与えられないことが原因だと、やめた本人たち

が語っています。そこで各自の地区内クラブに

おいてこの３つの原因に力を注がれるよう、私

から皆さんにお願いいたします。クラブの管理
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運営をしっかりと効果的に行うこと、会費に十

分見合う価値を提供すること、意欲を喚起する

ような有益で実り多い種々のプロジェクトを地

元地域だけでなく、海外のクラブと協同して実

施すること。この３点を主軸にすることです。

　新会員にとってロータリーをもっと身近で親

しみやすい存在にする方法はいくらでもありま

す。ホテルで食事を囲まなければ例会が開けな

いわけではありません。それより朝食例会のほ

うが費用を抑えることもでき、多忙な人々に

とっては都合がつきやすい時間帯です。会員の

声に耳を傾け、彼らの意見を尊重するよう、ク

ラブ会長を促してください。お決まりのやり方

から離れ、次年度の強調事項を出発点として、

プロジェクトの新しいアイディアを模索するよ

う、クラブに奨励してください。

（田中毅ＰＤＧ作「ロータリーの源流」より引用）

・・あんどんご苦労様でした　アップルさんよう

こそいらっしゃいました　留萌をエンジョイ

して下さい　　　　　　　　　　　中川会長

・・あんどんでは大変お世話になりました

　清水会員

・・アップルさんの代わりに留萌クラブの皆様に

心から感謝申し上げます　　　　二ノ宮会員

・・義母の葬儀に多くの会員の会葬をいただきあ

りがとうございました　ガバナー公式訪問に

同行して第１グループ５クラブの訪問無事終

了しました　　　　　　　澤田ガバナー補佐

・・あんどん写真いただきました　　　吉田会員

・・あんどん打ち上げコンペで賞を取りました

　佐藤（喜）、遠藤、西谷（英）、宮井会員

・・ＳＡＡです　　　　　　　　　　　原田会員

　前　回　　３２６，０００円

　今　回　　 ２９，０００円

　累　計　　３５５，０００円
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　ご招待本当にありがと

うございました。

　前は自分をよく悲しみ

ました。つまり、ＧＳＥ

として日本のロータリー

クラブを訪問する事が出

来たのに、水疱瘡になっ

てしまいました。運が無

かったと思っておりました。

　しかし今は、私が一番運が良かったとのでは

ないかと思っています。つまり留萌ロータリー

のメンバーが私を忘れないでくれた事です。し

かも、私はまた留萌に来る事が出来ました。本

当にありがたく思っています。皆さまは私の飛

行機の切符を買ってくれました。私は皆さんの

ために何も差し上げられません。でも私は皆さ

んと約束します。それは日本語をしっかり勉強

する事です。私は社会のためになる事をしっか

りやります。

　皆さんは私に親切にしてくれて本当にありが

とうございます。わたしはタイと日本のフレン

ドシップがもっと深まるように頑張ります。こ

んど留萌に来る時はＧＳＥのグループリーダー

として、それはロータリアンメンバーとして来

たいと思っています。

　本当にありがとうございました。

　～ アップル ～

「情報夜間例会」
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◎会員増強について

　①　新世代の人材の見直しと長期人材計画に

ついて。

　②　会員減少による将来のクラブ存続への不

安について。

　③　新会員の候補者名（各班最低３名）あげ

る。

◎クラブ細則の変更について
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